

Mesdames, Messieurs les parents d'élèves,

La région des Pays de la Loire est actuellement moins touchée que certaines régions par ce fléau qu'est le COVID-19. La Loire Atlantique est très épargnée. Les services sanitaires ne sont pas débordés dans notre département.

Les vacances arrivent mais il faut rester confinés. Respectez et faites respecter autour de vous les gestes barrières.

Nul ne sait exactement où se situe la meilleure lutte, mais nous savons que, collectivement, par l'addition de petits gestes, nous en viendrons à bout.

En Education, j'ai toujours défendu l'intérêt commun comme intérêt supérieur, et le collectif comme ressource indispensable. « *Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin* ».

Le collège reste plus que jamais mobilisé. Et même si nul ne connaît exactement l'impact des efforts fournis, des investissements, des innovations, pour permettre aux élèves, dans quelque situation familiale et sociale qu'ils se trouvent, d'avancer, nous continuons ce chemin tracé ensemble.

Oui nous devons être fiers du travail accompli par les enseignants. Tout comme nous sommes fiers des efforts personnels d'une très grande majorité d'élèves et de parents.

Une pause s'impose, qui devra nous amener à nous ressourcer pour affronter une fin d'année scolaire dont nous savons finalement assez peu de choses, sinon qu'elle devra préparer au mieux une rentrée de septembre à nulle autre pareille.

Et pourtant, nous créons, nous avançons, nous portons et nous sollicitons vos enfants, nos élèves. Et avec eux, avec vous, nous repartirons à la conquête des savoirs et des compétences.

Soyez assurés de notre totale implication.

Le Principal – Christian CAILLAUD

le 10 avril 2020

Et pour infos :

ORGANISATION DES VACANCES DE PÂQUES :

Nous avons, depuis 4 semaines, engagé un marathon. Nous ne devons pas nous épuiser. Il faut en conséquence déconnecter pendant les vacances. Il faut se reposer la semaine prochaine. Un plan de travail raisonné pendant les vacances, clair et précis doit être fourni aux élèves. Il est important que nos élèves gardent un cadre ritualisé.

L'importance de débrancher pendant les vacances pour enseignants et familles n'est pas incompatible avec un plan de travail raisonné fourni aux élèves.

Au retour, reprise des mêmes modalités sur le même rythme.

Pour résumer :

1ère semaine : déconnection totale

2ème semaine : reprise du lien entre les élèves et les enseignants, allégé, avec des activités plus ludiques.

Pour les élèves qui le souhaitent, le site du collège regorge de ressources, en libre accès <https://sallende.loire-atlantique.e-lyco.fr/>

NB : en cas d'urgence pendant les vacances : christian.caillaud@ac-nantes.fr

ORIENTATION

Nous entrons dans la phase de confirmation des vœux d'orientation pour les élèves de 3ème. Afin de garantir la continuité de l'accompagnement pédagogique à l'orientation et d'accompagner au mieux les collégien/nes dans leurs choix, l'Onisep vient de mettre en ligne des ressources à l'intention des collégiens et de leur famille, ainsi que des équipes éducatives :

<http://www.onisep.fr/Choisir-mes-etudes/College/Orientation-au-college/Eleves-de-3e-vous-accompagner-dans-vos-choix-d-orientation>

De plus, ces ressources sont mises à disposition sur la page dédiée d'Eduscol :

<https://eduscol.education.fr/cid150849/continuite-de-l-accompagnement-pedagogique-a-l-orientation.html>

Nos 2 dernières naissances jeudi 9 avril : des jumeaux !!!

Le troupeau est au complet, avec 5 beaux petits agneaux...



« Désormais la solidarité la plus nécessaire est celle l'ensemble des habitants de la terre. »

Albert Jacquard